

Por no haber cursado sus solicitudes por conducto reglamentario:

Soldado 1.ª, Celestino del Canto García, de la Escuela Básica Pilotos.
Otro, Francisco Marcos Calle, de la Escuela de Transmisiones.

Tribunal que ha de juzgar las pruebas

Presidente: Teniente Coronel del Arma de Aviación (S. V.) don José Torres García.

Vocales: Comandante del Arma de Aviación (S. V.) don Juan Teijeira Rodríguez. Capitán del Arma de Aviación (S. T.) don Marcelo Pascual Quintana.

Secretario: Oficial segundo de Oficinas Militares (Teniente) don Francisco Guillén Avila.

Madrid, 30 de mayo de 1962

R. Y DIAZ DE LECEA

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Calasparra (Murcia) por la que se señalan lugar, día y hora para la celebración de los ejercicios de la oposición para cubrir una plaza de Oficial de Secretaría.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Calasparra.

Hace saber: Que por acuerdo de la C. M. P. del día 22 de los corrientes, la fecha de celebración de los ejercicios de la oposición para cubrir una plaza de Oficial de Secretaría, vacante en este Ayuntamiento, ha sido fijada en el día 20 del próximo mes de junio, a las diez horas, en el salón de actos de esta Casa Consistorial.

Calasparra, 23 de mayo de 1962.—El Alcalde.—2.394.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

RESOLUCION de la Agrupación Blindada Farnesio número 12 por la que se anuncia la venta en pública subasta de nueve caballos de desecho.

El día 12 de junio próximo, a las once horas, se procederá por esta Agrupación a la venta en pública subasta de nueve caballos de desecho, la cual tendrá lugar en el patio central del cuartel. El importe de este anuncio, así como el importe de 25 pesetas por cabeza de ganado que se abonará al voceador, será por cuenta de los adjudicatarios.

Valladolid, 28 de mayo de 1962.—El Teniente Coronel Mayor, José Pinilla.—2.539.

MINISTERIO DE MARINA

RESOLUCION del Departamento Marítimo de Cartagena por la que se anuncia subasta para adjudicar las obras de construcción de un edificio con destino a la Comandancia Militar de Marina de Castellón de la Plana.

Se hace público para general conocimiento que el día 6 de julio próximo, y a las once horas, tendrá lugar en la Jefatura de los Servicios Económicos de este Arsenal acto de pública subasta a fin de adjudicar las obras de construcción de un edificio con destino a la Comandancia Militar de Marina de Castellón de la Plana, ante la Junta de Subastas constituida al efecto.

Precio tipo de licitación: Año 1962, 370.000 pesetas; año 1963, 2.220.000 pesetas; año 1964, 1.818.906,98 pesetas.

Total: 4.408.906,98 pesetas

Plazo de ejecución: Veinticuatro meses.

Las proposiciones podrán presentarse en las Comandancias de Marina de Barcelona, Castellón de la Plana, Valencia y Cartagena, con cinco días hábiles de antelación al señalado para el acto de la subasta, así como también ante la Junta de Subastas en la Jefatura de los Servicios Económicos del Arsenal de Cartagena, la cual concederá un plazo de treinta minutos para la presentación de pliegos a partir del momento en que quede reglamentariamente constituida.

En el caso de que se presentaran dos o más proposiciones

iguales se verificará en el mismo acto una licitación por pujas a la llana durante el término de quince minutos, precisamente entre los titulares de aquellas proposiciones que se encontrarán presentes. Si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad se decidirá la adjudicación por medio de sorteo, procediéndose igualmente por insaculación en el caso de que no estuvieren presentes los autores de las proposiciones iguales.

Los pliegos de condiciones proyectos, Memorias, planos, etcétera, que sirven de base a esta licitación se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta, sita en la Jefatura de los Servicios Económicos del Arsenal de Cartagena, en horas hábiles de oficina. El modelo de proposición será exactamente igual al publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 160, de 6 de julio de 1961, página 10130.

Arsenal de Cartagena, 26 de mayo de 1962.—El Capitán de Intendencia de la Armada, Secretario, Gonzalo de los Santos.—2.439.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se autoriza a don Juan Luis Marroquín Gabiedas, Presidente de la Federación Nacional de Sociedades de Sordomudos de España, de esta capital, para celebrar una rifa benéfica en combinación con la Lotería Nacional.

Por acuerdo de este Centro directivo fecha 21 del presente mes se autoriza a don Juan Luis Marroquín Gabiedas, Presidente de la Federación Nacional de Sociedades de Sordomudos de España, de esta capital, para celebrar una rifa benéfica en combinación con la Lotería Nacional, sorteo del día 5 del próximo mes de diciembre de 1962, al objeto de allegar recursos a los fines benéfico-docentes asistenciales a cargo de dicha Federación, en la que habrán de expedirse 60.000 papeletas, cada una de ellas conteniendo un número, que serán vendidas al precio de quince pesetas, adjudicándose como premio el siguiente:

Un automóvil de adjudicación marca «Seat», modelo 1.400-C, con número de fabricación 267.658, de motor 168.917 y de bastidor 168.909, valorado en 150.000 pesetas, para el poseedor de las papeletas cuyo número sea igual al del que obtenga el premio primero del referido sorteo del 5 de diciembre, debiendo someterse los procedimientos de la rifa a cuanto previenen las disposiciones vigentes.

Las papeletas podrán expendirse en todo el ámbito nacional por medio de las personas autorizadas, y los gastos que